



# 貴船だより

令和3年1月7日発行 第10号  
大田区立大森第一小学校  
校長 尾上 健二

—健康で安全な生活ができる子—おもいやりがあり仲よく助け合う子—自ら考え行動する子—

学校HP もご覧ください。 <http://academic2.plala.or.jp/omr1-e/>

## 一人一人の飛躍を願って

校長 尾上 健二

保護者、地域の皆様にはお健やかに新しい年をお迎えのこととお喜び申し上げます。昨年中は、保護者、地域の皆様にはご支援、ご協力を賜りありがとうございました。新型コロナウイルスの猛威が止まらなかった年末年始、そして新学期が始まる前に緊急事態宣言に関する報道があり、3学期の学校運営に不安を感じられる方がいらっしゃると思います。感染状況を踏まえて、教育委員会と連携を図りながら、安心、安全な教育活動を心がけて今学期の指導に努めてまいります。

このような状況だからこそ、改めて学校で学ぶことのよさとは何かを考えたいです。子供たちは学校生活の中で日々、様々なことに挑戦しています。上手くいくこともあれば、時には失敗することもあります。むしろ失敗の方が小さい頃は多いでしょう。子供たちが成長するためには、多少の失敗は必要です。また失敗したことを受け止めてくれる仲間が周囲にいることが必要です。失敗を笑われたり、励ましてもらえなかったりすると、もう一度挑戦してみようという気持ちは生まれません。学校で学ぶことのよさとは、学校にはいろいろなことに挑戦する人がいて、その人に対して心から応援できる友達がたくさんいて、常に励まし合える関係を築けることです。そんな互いを認め合い、支え合える子供たちを今年も育てたいです。

さて、今年の干支である丑(牛)の年は、先を急がず一步一步着実に物事を進めることが大切であると言われてます。これは結果だけを求めるのではなく、結果につながる過程を大切にする、基礎を積み上げていく時期が大切だと言うことではないでしょうか。学年のまとめ、次の学年に向けて、子供たちには、自分の考えた目標に向かって、黙々と目の前の自分のやるべきことに取り組み、努力を続けることが大切だと伝えたいです。

子供たち一人一人が自分の目標に向かって大きく飛躍する年となるよう、全教職員で指導に取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

3学期の学校公開、土曜授業日に学習発表の場として保護者の皆様へ公開を予定している学年があります。今後の感染状況、教育委員会からの通達によっては延期、中止になることもございます。ご了承いただくよう、お願ひ申し上げます。

日	曜日	1月行事予定 ( )数字は学年	放課後遊び
6	水	始業式 安全指導 4時間(全)	
7	木	校内書き初め実施日 給食始	
8	金		
9	土		
10	日		
11	月	成人の日	
12	火	発育測定(1・2) 補習教室 昔遊び月間(~29日)	
13	水	発育測定(3・4)	
14	木	発育測定(5・6)	○
15	金	衛生検査	
16	土		
17	日		
18	月	全校朝会 委員会活動(4年代表・5・6)	
19	火	校内書写展 一校一取組(低) 補習教室	○
20	水	一校一取組(高)	
21	木	一校一取組(中) 社会科見学(6)	○
22	金	記名タイム 社会科見学(3)	○
23	土		
24	日		
25	月	全校朝会 クラブ活動(4~6) クラブ見学(3) 特別時程	
26	火	社会科見学(5) 補習教室	
27	水		
28	木	児童集会	
29	金	学校公開1日目 海苔付け(3)	○
30	土	学校公開2日目 学習発表(3) ▼ 二分の一人式(4) 土曜補習	
31	日		

1月  
目標

生活目標「ものを大事にしよう」

保健目標「教室の空気入れかえをしましょう」

給食目標「毎日の食事に感謝をしよう」



### 1月24日~30日は「全国学校給食週間」

学校給食は、児童の適正な栄養摂取を促すだけでなく、集団での食事のルール・マナーの指導や、食への感謝の心を育成する役割もあります。新型コロナウイルス感染症により学校給食にも様々な影響が出ていますが、学校教育の一部として、総合的に「食育」を行うことに変わりありません。本校の恒例行事である誕生会給食も中止となり、給食委員会では「世界の給食」を全校に紹介する活動に取り組んでいます。最近の給食は、世界各国の料理や日本の郷土料理など様々なメニューがあり、ますます充実しているようです。ご家庭でも、話題にさせていただけると幸いです。

### 3学期の避難訓練について

3学期の避難訓練(1~3月 計3回)はこれまでの訓練を生かし、より実践的な力を育むため、予告なしで行います。